

ES PROFESSIONNELLES

J. GORMAN, LL.B., Successeur de L. A. Otiwier, Solliciteur, Notaire, Etc.

—BUREAU— des Rues Rideau et Sparks OTTAWA, ONT.

PIGEON & CO.

RUE RIDEAU

Habillements d'Enfants, Habillements d'Enfants, Habillements d'Enfants, Habillements d'Enfants

Voyez nos habillements d'hommes pour \$12.00

PIGEON & CO.

RUE RIDEAU

THE JAPON

La demande pour notre thé de 30 cts a été si grande, que nous avons cru, dans l'intérêt de notre clientèle, d'en acheter une plus grande quantité que d'habitude.

STROUD & FRERES

100 rue Rideau et 172 rue Sparks.

UNE NOUVELLE ETOILE

De la plus grande dimension sera visible pour les gens d'Ottawa sous peu.

ATTENDEZ-VOUS

Et considérez sa splendide éblouissante étoile qui s'est levée ce matin, le 10 juin, à 6 heures, et qui se dirigera vers l'ouest par le nord avec une influence vraiment magique.

J. STEWART

ingénieur civil, architecte, etc., 284 rue Wellington, Ottawa.

A. LEPROHON

Architecte, Victoria Chambers, 2ème étage, chambre No 2, Ottawa, 204 rue Daly, Ottawa.

ROFFESSEUR GAGNON

docteur en médecine, 284 rue Wellington, Ottawa.

Essayez la SAVARINA

Remède infallible contre les vers, N'employez que la Savarina, pain destructeur des vers.

PHARMACIE SAVARD

Agent des célèbres Lunettes de Frank, 284 rue Wellington, Ottawa.

DEPECHE DU SOIR

(Service spécial.)

La santé de lord Lytton. Londres, 9.—Les nouvelles alarmantes au sujet de la santé de lord Lytton, ambassadeur anglais à Paris, sont complètement démenties.

La maladie du Pape. Rome, 10.—Le pape est très malade. Il refuse d'admettre que ce soit lui. Il a passé trois jours en prières dans sa chapelle particulière.

Alliance menaçante. Berlin, 9.—On assure que Crispien, premier ministre d'Italie, aurait obtenu de l'Allemagne l'engagement de venir en aide aux Italiens dans le cas d'une dispute avec la France.

L'Autriche n'est engagée que par le premier traité et ne se trouve pas obligée de faire cause commune avec l'Italie, dans chaque querelle que ces deux nations auraient ensemble.

Le problème du travail en Allemagne. Berlin, 9.—La Volkshalle annonce que les cochers, palefreniers et jardiniers des maisons royales se sont concertés pour demander une augmentation de salaire.

Qu'on se prépare. Québec, 8.—L'Electeur d'aujourd'hui a un immense article de huit colonnes qui fait par ce gouvernement.

Le gouvernement national a pour se protéger une majorité parlementaire de 18 voix et peut se rir de ce nouvel assaut; mais si les hypocrites continuent à lui faire une guerre d'obstacle, nous serons un pas de plus sans demander l'appel au peuple sans retard afin que l'électorat se charge lui-même de leur donner le coup de grâce.

NOUVELLES DE MONTREAL. Résignation de Sir Andrew Stuart. Montréal, 10.—Il est encore question de la résignation du juge en chef de la Cour Supérieure, Sir Andrew Stuart, qui serait remplacé, dit-on, par le juge Casault.

Séances par la douane. Les améliorations du Havre. A une réunion du sous-comité du comité des améliorations et du comité de la Commission du Havre tenue hier après-midi, le plan No 6 pour améliorations du port de Montréal a été adopté comme le plus praticable.

On lancera sur le marché un emprunt de \$1,000,000. La ville devra soumettre la question au vote populaire.

Les officiers de douane ont saisi un certain nombre de chronomètres vendus à Montréal par une maison de Cleveland. Ces chronomètres ont été vendus \$140 chacun et entrent en douane au prix de \$140.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Prisonnier évadé et repris. Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

Un nommé James Dunn, condamné à deux ans de prison, s'est évadé le 8 août dernier et a été arrêté hier à 3 heures après midi, à la résidence de sa femme, sur le chemin Papineau, où il faisait du tapage.

LA RUINE ! LA RUINE !

(Service spécial.)

Nous trouvons dans le Quotidien de Lévis, un si admirable article sur les finances de la province de Québec, que nous croyons devoir en faire part à nos lecteurs.

Repondez, Electeur, aux arguments de notre confrère, si vous pouvez le faire, toutefois, sans employer les expressions ou les ordures du vocabulaire de la mère Angot.

Depuis que les libéraux ont au pouvoir les chiffres sont plus intéressants que jamais; chaque fois qu'on les manie on est toujours certain de trouver quelques surprises nouvelles.

Hier, on a vu que le résultat de ce que la presse adverse appelle les grandes réformes financières du gouvernement Mercier, était autre que des déficits, des déficits et encore des déficits.

Aujourd'hui, nous allons montrer que, loin de prendre des mesures pour ramener l'équilibre dans les finances, le gouvernement libéral augmente toujours les dépenses.

En 1887-88, cette augmentation a été de \$20,000,000. La dépense, en 1888-89, a été de \$22,000,000 et on avait tout lieu d'espérer qu'on ne s'en tiendrait pas à ce chiffre cette année.

En effet, pour l'année courante on a porté l'augmentation à \$617,000. Et l'année prochaine, le trésorier provincial calcule que l'augmentation sera de \$201,000, soit un million de plus que cette année, mais beaucoup plus que la première.

Admettons dans trois ans, on a augmenté les dépenses d'une somme totale de UN MILLION SEPT CENT DIX-HUIT MILLE PIASTRES.

Nous nous souvenons qu'un jour, l'Electeur, répondant à la Presse, disait: "Pourquoi un nouvel emprunt?"

Ab! c'est bien simple. "Pourquoi un nouvel emprunt? Mais pour payer votre million et demi de déficit, et vos trois quart d'augmentation des dépenses."

"Vous n'avez plus un sou dans votre caisse. Notre confrère du Quotidien de Lévis nous dit que depuis plusieurs semaines, une foule d'employés du gouvernement provincial ne reçoivent plus le montant de leur salaire, ou n'en reçoivent qu'une partie. Nous savons nous aussi de source certaine, plusieurs universitaires qui ont fait des comptes pour le gouvernement, et qui n'ont pas encore reçu un centime.

Alors, avec quoi paieriez-vous donc les obligations de la dette flottante, que vous devez payer avec les \$3,300,000 que vous avez empruntés dans ce but, et que vous auriez pu payer avec les recettes extraordinaires que vous avez perçues depuis que vous avez emprunté ces sommes?"

Evidemment, il vous faudra un nouvel emprunt.

Et ainsi, vous qui disiez aspirer au pouvoir pour le bien de la province, vous n'y serez passés que pour lui faire du mal et gaspiller les deniers du peuple au profit de vos amis politiques et de l'économie.

Car vous n'y resterez pas; si non vous n'y resterez pas. Dans le cours du peuple il y a toujours de l'honneur et de la dignité, malgré les scandales exemplaires que vous lui donnez et que nous ne lui mentons pas.

A TRAVERS OTTAWA. La partie de Crème de vanille après-midi. Près de 2,500 personnes assistaient à la partie de crêpes qui a été jouée samedi soir au Carré Cartier entre les Ottawa et les Montréal.

L'assemblée annuelle de la société des Arts d'Ottawa, qui devait avoir lieu ce soir, est remise à lundi.

L'excursion du 24 juin à Québec. Les arrangements ont été conclus par la compagnie du Pacifique pour l'excursion à Québec le 24 juin. Nous donnerons des détails demain.

Le comité de la Saint-Jean-Baptiste. Il y a eu, hier, à deux heures, à la salle Saint-Joseph une grande réunion du comité d'organisation sous la présidence de M. A. L. Fournier.

Excursion à Thurso. C'est demain la grande fête de Thurso. Pour faciliter à tout le monde cette petite excursion, le vapeur Express et le vapeur à toute vitesse, An-diels de 1200 billets ont été vendus et on s'attend à en vendre encore autant d'ici à l'heure du départ.

Les francs et le 14 juillet. Il y a eu, hier, après midi, à l'Hôtel Napolean une assemblée des fils de la France résidents à Ottawa, sous la présidence de Dr. de Bondy.

ST. LAWRENCE HALL. Coin des rues Rideau et Nicholas. Sous une nouvelle direction, ayant subi toutes les grandes améliorations les plus modernes, L'HOTEL EST AUJOURD'HUI L'UN DES PLUS CONVENABLES A OTTAWA.

Le coup du samedi après-midi. Il y a eu, samedi après-midi, une assemblée des dames et des demoiselles anglaises afin de s'associer pour demander aux patrons un demi-congé, le samedi après-midi.

Chemins de DEBYOND. J'ai le plaisir d'annoncer que j'ai ouvert un bureau et atelier dans les chambres antérieures occupées par la Y.M.C.A. au coin des rues Sparks et O'Connell.

NOUVELLES LOCALES

(Service spécial.)

Les chauffeurs parlent d'avoir bientôt leur pique-nique annuel. L'endroit n'est pas encore choisi.

Si vous voulez louer un bon cheval et une bonne voiture, allez à l'écurie de l'Hotel Royal Exchange.

Les journaux de New-York annoncent le mort de M. Sallet Thompson, ancien résident d'Ottawa.

En faisant une très légère dépense, vous pouvez embellir vos parterres et promiscues en achetant du gazon.

Opère, en ce moment, la desserte de deux ou trois cents radeaux de bois, entre les glissières du gouvernement.

La Compagnie Granitique d'Ottawa, dont les bureaux sont sur les bords du Bassin du Canal, qui est actuellement sous la direction de M. T. Bell, est des plus florissantes.

Un voyageur, M. Chartrand, vient d'arriver de son chantier, dans un état critique. Il a une jambe brisée par la chute d'un billot dans le courant de l'Inver, dernier et jusqu'à ce jour il était demeuré dans les bois, on ne le pouvait pas lui donner les soins voulus.

Les étudiants en droit se sont assemblés et ils ont décidé de demander à leurs professeurs le samedi après-midi leur droit de congé, pendant les mois de juin, juillet et d'août.

Les cultivateurs devraient acheter la baratte Dairy, parce qu'elle est regardée comme étant la meilleure sur le marché.

Les étudiants en droit se sont assemblés et ils ont décidé de demander à leurs professeurs le samedi après-midi leur droit de congé, pendant les mois de juin, juillet et d'août.

Le comité du conseil du comté s'assemble aujourd'hui.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

On a fait, ce matin l'essai des engins à vapeur, qui doivent mouvoir les presses dans la nouvelle imprimerie du gouvernement.

GRANDE VENTE POUR ARGENT COMPTANT

DE HARDES D'HOMMES AUJOURD'HUI

Habillements pour Hommes, Habillements pour Enfants et Chapeaux.

BRYSON, GRAY & CO

146, 148, 150, 152 et 154 RUE SPARKS, OTTAWA

Ne vous servez que du meilleur coton en rouleau, celui de Clapperton.

Avis aux Consommateurs

Les PRODUITS de la PARFUMERIE ORIZA L. LEGRAND

207, rue St-Honoré, à PARIS. ORIZA-ORIL, ORIZA-ORIZA-LACTE, CRÈME-ORIZA, ORIZA-VELOUTE, ORIZA-TONICA, ORIZA-ZALINE, SAVON-ORIZA

DOIVENT LEUR SUCCÈS ET LA FAVEUR DU PUBLIC: 1° Aux soins tout particuliers qui président à leur fabrication.

2° A leur qualité inaltérable et à la suavité de leur parfum. MAIS COMME ON CONTREFAIT CES PRODUITS ORIZA pour vivre sur leur réputation

nous avertissons les Consommateurs afin qu'ils ne se laissent pas tromper.

Les véritables produits se vendent dans toutes les Maisons Honorables de Parfumerie et Droguerie. Envoi franco de Paris du Catalogue illustré.

Solution d'Antipyrine

de TROUETTE. CONTRE Migraines, Maux de Tête, Névralgies, Coliques, Asthme, Emphysème, Goutte, Rhumatisme, Sciaticque et DOULEURS en général.

VENTE en Gros à Paris, E. MAZET, Pharmacie, 204, boulevard Voltaire. À Québec: D'É. MORIN & Co. À Montréal: LAVIOLETTE & NELSON.

LINIMENT GÉNEAU

35 ANS DE SUCCÈS. Seul TOPIQUE remplaçant le FEU sans douleur ni cicatrice du poil. Adouci par les sécheresses, rhumes, toux, éternuements, etc.

VENTE en Gros à Paris, E. MAZET, Pharmacie, 204, boulevard Voltaire. À Québec: D'É. MORIN & Co. À Montréal: LAVIOLETTE & NELSON.

Hotel "Cosmopolitan"

L'ancien hôtel de M. M. Lafontaine est maintenant hôtel de M. M. Lafontaine et se trouve sur le boulevard d'Alfred.

Wardner's Safe Cure

Cures of many Diseases by curing Kidney Disease.

Hotel "Cosmopolitan"

L'ancien hôtel de M. M. Lafontaine est maintenant hôtel de M. M. Lafontaine et se trouve sur le boulevard d'Alfred.

BAKER'S Breakfast Cocoa

Un bon déjeuner commence par un bon chocolat. Le chocolat de Baker est le meilleur.

AVIS

Je donne avis au public que je ne serai pas responsable d'aucune dette contractée en mon nom à moins d'une ordonnance par moi-même.

L. Z. MAILLETTE, Ottawa, 8 juin 1889.